

Praxis für Schmerztherapie

Lutz Schoeneich

Facharzt für Anästhesiologie Schmerztherapie Palliativmedizin Notfallmedizin Intensiymedizin

Paul-Ehrlich-Str. 1-3 23562 Lübeck

Tel: 0451 – 120 11 99 0 Fax: 0451 – 120 v11 99 9 kontakt@schmerztherapie-lübeck.de

www.schmerztherapie-lübeck.de

Praxis für Schmerztherapie Schoeneich, Paul-Ehrlich-Str. 1-3, 23562 Lübeck

Hygienekonzept

17.08.2021

Liebe Patientinnen! Liebe Patienten!

Wir freuen uns, Sie in unserer Praxis als Patient zu begrüßen!

Der Schutz Ihrer Gesundheit und der unserer Mitarbeiter ist uns sehr wichtig. Mit Sorgfalt und strenger Hygiene stellen wir uns der Mitverantwortung für die Eindämmung des Coronavirus sowie anderer Infektionskrankheiten.

Bitte unterstützen Sie uns dabei und halten Sie die Verhaltensregeln konsequent ein. Mit Ihrer Umsicht schützen Sie sich selbst, Ihre Mit-Patienten und das Team der Praxis!

Im Sinne des Infektionsschutzgesetzes sollen sie helfen, sich richtig zu verhalten, um das Risiko für SARS-CoV-2-Übertragungen und damit auch das Risiko für daraus resultierende und auch andere Erkrankungen deutlich zu verringern, wohlwissend, dass auch dadurch kein 100prozentiger Schutz vor Infektionen in unseren Praxisräumlichkeiten erreicht werden kann.

Wir wollen Ihre Behandlung und unsere Arbeitsfähigkeit der Praxis sicherstellen auch in Zeiten steigender Infektionszahlen und bei stets vorhandenem Risiko, dass auch Mitarbeiter der Praxis, Ärzte wie Mitarbeiterinnen, in Quarantäne müssen oder Gesundheitsschäden erleiden.

Wir bitten Sie als Patientinnen und Patienten mit:

- a) Klinischer Symptomatik:
 - schweren atemwegsbezogenen Symptomen wie akute Bronchitis, Lungenentzündung, Atemnot oder Fieber (> 38°C)
 - Störung des Geruchs- und/oder Geschmackssinns
- b) Hoher Verletzlichkeit, also bei:
 - erhöhtes Risiko für einen schweren Verlauf (bspw. bei Immunsuppression, Risikogruppe)
 - engem Kontakt zu vulnerablen Gruppen/ (bspw. Familie, Beruf, Schule)
- c) Hoher Expositionswahrscheinlichkeit:
 - Kontakt zu nachgewiesenen COVID-19 Fällen,
 - Kontakt im Haushalt oder zu einem Cluster von Personen mit akuter klinischer Symptomatik (s.o.) ungeklärter Ursache,
 - Verbindung zu einem bekannten Ausbruchsgeschehen



- Rückkehr aus einem Risikogebiet oder Gebiet mit hoher lokaler Inzidenz (> 35/100.000),
- künftig weiterhin enger Kontakt zu vielen Menschen oder Risikopatienten,

im Sinne der Eigenverantwortung, dies uns umgehend nach Betreten der Praxis mitzuteilen.

Alternativ können Sie zuvor mit uns telefonisch oder per mail Kontakt aufnehmen, um die Behandlung ggf im Rahmen einer Videosprechstunde durchführen zu können.

Wir bitten Sie, Rezepte und Verordnungen *nicht* in der Praxis abzuholen bzw abholen zu lassen. Wir senden diese bevorzugt und soweit rechtlich möglich per Post zu. Bitte sprechen Sie unsere Mitarbeiterinnen wegen Erstattung der Portogebühren an.

Wir legen einen besonderen Schwerpunkt auf ausreichende Lüftungsmaßnahmen. Wir streben wir einen möglichst hohen Luftaustausch und Frischluftanteil an. Wir nutzen dazu vorrangig Stoßlüftungen über die Fenster sowie Lüftungsanlagen.

Wir begrenzen die Zahl der anwesenden Personen in unseren Räumlichkeiten wie z.B. der Anmeldung und Wartezimmer. Familienangehörige warten bitte außerhalb der Praxisräume.

Wir sind bestrebt, die Aufenthaltsdauer wie z.B. Wartezeit vor allem in den gemeinsam genutzten Räumen durch verbesserte Termin- und Praxisorganisation kurz zu halten.

Wir halten für Sie in unseren Sanitäranlagen Flüssigseife, Desinfektionsmittel und Handtücher zur einmaligen Benutzung zur Verfügung. Bitte nutzen Sie die verschiedenen Möglichkeiten zur Händedesinfektion.

Wir reinigen und desinfizieren regelmäßig Oberflächen, die Sie als Patienten häufig berühren.

Sie sind ausnahmslos zu konsequentem Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung in unserer Praxis verpflichtet, ebenso zur Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln sowie der Husten- und Niesetikette. Soweit es Ihnen möglich ist, empfehlen wir Ihnen FFP2-Masken zu nutzen. Dies erfordert in besonderem Maße Ihre Eigenverantwortung.

Bitte verhalten Sie sich ruhig und folgen Sie den Hinweisen und Anweisungen der Mitarbeiter unserer Praxisgemeinschaft. Diese sind zur Durchsetzung der genannten Maßnahmen befugt.

Die genannten Empfehlungen orientieren sich an den Empfehlungen der Innenraumlufthygiene-Kommission am Umweltbundesamt, des Robert-Koch-Instituts und an der Landesverordnung zur Bekämpfung des Coronavirus SARS-CoV-2.

Für Rückfragen und Anregungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung.

Vielen Dank Ihre Unterstützung!

Ihr Team der Praxis für Schmerztherapie